



ぬかるんだ地面に足をとられながら作業



小学生以下の子供たちが8人参加してくれました



今年はサツマイモの苗を植える前に、マルチ掛けから始めました



花壇の畝作りに多くの人に手伝っていただきました



草引き・施肥・耕起、花壇は作業しやすい土でした



ボランティアの中学生が花壇に芋畑に大活躍してくれました



手や体を使って活動しました

生きがい教室



手や道具を使って脳トレにもなりました。や糊、針と糸を使ってたくさん作っていただきました。

「歌の教室」では、先生の用意された昔懐かしい歌を中心に、参加者の合唱と先生方のコンサートで、楽しいひと時を過ごすことができました。



歌のご指導を頂いた3名の先生方

6月16日(金)、生

きがい教室で「折り紙教室」と「歌の教室」を行いました。

「折り紙教室」では七夕の笹飾りを作りました。はさみ

ことができず、先生方がたくさん作っていただきました。

ことを祈っています。

6月11日(日)、1名の参加者を得て、コスモス広場でサツマイモ植えを行いました。並行してモデル花壇で花壇づくりもしました。水を多く含んだ地面に、サツマイモの苗植えは足を取られ苦労しました。参加された皆さんお疲れ様でした。

東田布施公民館だより

令和5年
6月号
№52-3786

大きくなっれ!! さつまいも



6月7日(水)、6名の地域の方が、東小2年生36名とサツマイモ植えの体験で交流しました。地域の方の温かい指導で、子どもたちは楽しく苗を植えることができました。大きなイモがたくさんできる



モデル花壇に花を植えました

6月18日(日)、コスモス広場・モデル花壇の作業に48名の方が参加されました。コスモス広場の草刈と花壇の花植えに分かれて作業をすすめました。しばらく草刈りをしてなかったので、コスモス広場全体が雑草に覆われ、草刈り機が大活躍でした。花壇には、県土木建築事務所からいただいた



五百本の花を植えました。マルチに穴をあけ、同じ種類の花をある程度固めて植えました。人数も多く、協力して作業をしていただいたおかげで、一時間半で作業を終えることができました。ありがとうございました。

花壇の花、夏の暑さに負けず、長く咲き続けてほしいものです。



第39回 東田布施グラウンドゴルフ大会

6月4日(日)、毎年恒例のグラウンドゴルフ大会が東小学校にて開催されました。今年度は例年より1月遅い6月開催となり雨が心配でしたが、良い天候に恵まれ、熱戦が展開され、結果は次のようになりました。

優勝 藤本 定宣
 準優勝 脇谷 猛
 3位 藤原 明
 4位 岡村 忠志
 5位 藤本 俊一
 6位 植木 鉄男 (敬称略)



「青少年健全育成町民会議」総会が開催されました

6月10日(土)、町内から100名近い人が参加して開催されました。東田布施からは、7名の補導委員をはじめ、小学校・中学校などの団体から代表が参加しました。

総会では町民会議や各地域の補導委員会の活動内容、昨年度の善行者が披露されました。また、小中学生の優秀作文の発表もありました。



「社会を明るくする運動」の朗読劇

今年も 緑のカーテン 始めました

6月7日(水)、1階講座室前の花壇



に、今年もゴーヤによる「緑のカーテン」を設置しました。今年もたくさん実ってほしいと願っています。



6月16日(金)、さくら卓球クラブ様から大量のペットボトルキャップとフルタブをいただいたので、これまでいただいた分と合わせて役場と社会福祉協議会に持って行きました。

6月の予定

- 25日(日) 田布施ぼうさいフェスタ 2023 (9:00~田布施農工高校)
- 26日(月) 男性料理教室 (10:00~) 埋蔵文化財巡回展示 (7/7まで ロビー)

7月の予定

- 2日(日) ギャラリートーク (10:00~)
- 参加を希望される方は、文化財調査室(☎25-3185)または東田布施公民館までご連絡ください
- 7日(金) 生きがい教室 (9:30~)
- 9日(日) コスモス作業 (7:30~)